

February 3rd, 2023

Comme vous le savez tous, la Dre Luci Opatrny a pris la relève à titre de PDG du CUSM le 30 janvier 2023. J'aimerais souhaiter la bienvenue à la Dre Opatrny dans la famille de L'HME. Ce que vous ne savez peut-être pas, c'est que pendant la période entre le départ du Dr Gfeller et l'arrivée du Dr Opatrny, Mme Martine Alfonso a assumé le rôle de PDG par intérim du CUSM. Martine n'est pas étrangère à ce rôle, ayant occupé le poste par intérim pendant plusieurs années avant le mandat du Dr Gfeller. Avec la grâce et la bonne humeur qui la caractérisent, Martine a accompli deux énormes tâches simultanément au cours du mois dernier : celle de PDG ainsi que son travail habituel de SGA. Non seulement elle a fait en sorte que tout fonctionne bien pendant un autre mois difficile, mais elle a aussi géré la tâche vitale et énorme de superviser la visite d'accréditation de l'hôpital. Le dévouement de Martine à la mission de L'HME est inébranlable et sa volonté d'aller de l'avant et de travailler extrêmement fort au nom de l'ensemble du CUSM est exemplaire.

Joignez-vous à moi pour remercier Martine pour ses efforts exceptionnels en tant que PDG intérimaire et pour son dévouement continu au service de L'HME et de l'ensemble du CUSM.

Beth Foster, MD, MSCE, FRCPC

Université McGill

Professeure, Département de pédiatrie
Titulaire de la Chaire Harvey Guyda
Directrice, Département de pédiatrie

Hôpital de Montréal pour enfants

Pédiatre en chef

As you all know, Dr. Luci Opatrny took over as PDG of the MUHC on Jan. 30, 2023. I would like to welcome Dr. Opatrny to the MCH family. What you may not know is that in the period between Dr. Gfeller's departure and Dr. Opatrny's arrival, **Mme. Martine Alfonso** took on the role of Interim PDG of the MUHC. Martine is no stranger to this role, having held the position as interim for several years prior to Dr. Gfeller's tenure. With her characteristic grace and good humour, Martine did two enormous jobs simultaneously for the past month: that of PDG as well as her usual job of APDG. Not only did she keep things running smoothly during another challenging month, but she managed the vital and huge task of overseeing the hospital accreditation visit. Martine's dedication to the mission of the MCH is unwavering and her willingness to step and work extremely hard on behalf of the entire MUHC is exemplary.

Please join me in thanking Martine for her exceptional efforts as interim PDG and for her continued dedication to serving the MCH and the entire MUHC.

Have a great weekend.

Beth Foster, MD, MSCE, FRCPC
Professor of Pediatrics
Chair, Dept. of Pediatrics McGill University
Pediatrician-in-Chief, Montreal Children's Hospital of the MUHC
Harvey Guyda Chair in Pediatrics